
 
  
 
                                    

 後援会の皆様、鈴木たけし議員の活動を知って頂くために今回「鈴木たけし後援会だより」第１号を

発行しました。これから不定期ではありますが、鈴木たけし議員の活動報告を「後援会だより」として

お知らせ致します。宜しくお願いします。 

『ご挨拶』    鹿沼市議会議員：鈴木毅 

後援会の皆様には日頃より大変お世話になっております。一昨年の市議会選挙において後援会の皆様

からのご支援で市議会議員となり、地域の発展の為、鹿沼市に住んで良かったと言われる住み良い安全

安心の街にする為に議員活動しております。               

さて、鹿沼市では現在、佐藤市長の下で第７次総合計画が推進中であります。市議会としても将来の

鹿沼市像に深く関係する総合計画は執行部と真剣に議論を重ね、しっかりした総合計画になりました。 

現在、幸町１丁目に公園新設の要望で、何とか新設することになりました。後は議会で質問している

栃木県所有の農業振興事務所移転後の跡地に対して東部台での利用を調整している所でございます。 

そして茂呂地区工業専用地域に関しては道路拡幅と用途区域の見直しを図ります。これも再三にわた

り一般質問を行う予定であります。どうか最後まで見届けて下さい。 

結びに、まだまだ議員生活に慣れないうえ、市政報告会を遅延してしまい誠に申し訳ございません。

現在まで鈴木毅をお支え頂いた皆様に対し厚く御礼申し上げます。 

私はこれからも鹿沼市発展の為、地元東部台地区、北犬飼地区の活性化の為に力を発揮していく所存

でありますので、皆様の忌憚のないご意見を頂戴出来ればと思っています。後援会の皆様にとって健康

で幸せな毎日を送ることが出来ますようご祈念申し上げてご挨拶に代えさせていただきます。 
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鹿沼市の都市計画法について（平成 28年 12月議会） 

① 茂呂地区の工業専用地域について見直しを図る

べきと思うが？市の考えを聞きたい。 

② 市街化調整区域の空き家に対する開発要件の見

直しについて伺う。 

    

 

 

 

 

 
５月２日東部台自治会協議会の奈良部会長等と共

に小林幹夫県議会議長室訪問の際、福田富一知事

に農業振興事務所の移転跡地利用の要望書を提出

しました。栃木県所有の農業振興事務所は現在建

設中の上都賀庁舎に統合される為、今後東部台の

防災活動の拠点として活用できる様、地元議員と

して活動していきます。 



 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

鈴木たけしの議員日報 （平成２８年１月～１２月）主たる活動（常任委員、特別委員会等省略） 

月 活 動 日 誌 月 活 動 日 誌 

１月 11 日成人式 12 日出初式 25 日行政視察  7 月 17 日栄町 1 丁目夏祭り 

2 月 
1 日議員新人研修 9 日佐野市役所視察、⒓日

防災協議会 16 日次期総合計画検討委員会 
8 月 行政視察（3 日間） 

3 月 
市議会本会議（3 日間）10 日東中、18 日み

どりが丘小卒業式 交通安全対策審議会 
9 月 

市議会本会議（3 日間）10 日鹿沼市長選

開票立会 29 日 PTA 指導者研修 

4 月 
5 日さつき祭り実行委員会 10 日東部台さく

ら祭り 19 日市役所登記相談員 
10 月 

２日東部台敬老会９日北犬飼敬老会 19
日行政視察（3 日間）26 日市防災会議 

5 月 
8 日さつきマラソン 25 日総合計画検討委員

会 28 日鹿沼さつき祭り開会式 
11 月 

1 日財政研修会 6 日晃望台祭り 市議会

報告会（南摩・北犬飼・清州 3 日間） 

6 月 ３日市議会報告会（鹿沼高校） 12 月 市議会本会議（3 日間） 

晃望台公園の先の信号のない交差点は学童の

通学時、車の通行が多く危険でした。 

晃望台や緑町、幸町の子供会や地域の方々か

ら横断歩道の設置の要望があり、鈴木議員の

素早い対応で横断歩道が完成しました。 

 

上石川佐川急便南側

の市道舗装工事６月

入札が決まりました 

西茂呂２丁目から国道

に侵入する道路の拡幅

を進める。 

晃望台通学路の交

差点に横断歩道を

設置、学童の登下校

時の交通事故防止 

これでは公園内

が見えない。安全

が確保されない 

鈴木たけし議員もボ

ランティアで参加 
頑張りました。地域

の皆が感謝です。 


